## ECONOMIST & JURIST



Redacción



## Nace Luís Rodríguez de Miguel, fiscal general del Tribunal Supremo y ministro de Vivienda

El 3 de julio de 1910 nació en Zamora Luis Rodríguez de Miguel. Fue fiscal general del Tribunal Supremo y ministro de Vivienda, llegó a impulsar la construcción de viviendas de protección oficial.

Cursó los cuatro primeros años de la carrera de Derecho en la Universidad de Barcelona (probablemente por residir en Gerona su padre, **Prudencia Rodríguez Chamorro**, de cuya provincia era Gobernador Civil) y, el último curso y la licenciatura, en la Universidad Central de Madrid.

A la edad de 25 años concursó y **obtuvo plaza de Fiscal**, destinado sucesivamente a Zamora, León y Salamanca. Fue director general de Correos; **en 1954 presidió el VII Congreso de la Unión Postal de las Américas y España**; presidente en Ginebra del Consejo de la Unión Internacional de Telecomunicaciones; gobernador de Baleares y de Guipúzcoa; subsecretario de Gobernación, y desde enero 1974 a diciembre 1975, ministro de la Vivienda, desde cuyo cargo motivó a las entidades de ahorro para que **financiaran la adquisición de vivi** ...